

la tactique qui a consisté pour notre parti à attaquer pendant des mois les milices ouvrières patriotiques pour constater après que leur dissolution dénonçait leur caractère de classe.

10/ Vers le Parti de masses

Notre agitation doit avant tout faire avancer le plus grand nombre d'ouvriers possible de quelques mètres et il doit être remis à notre propagande de faire progresser une avant-garde de beaucoup plus.

Il est nécessaire de comprendre, en raisonne tout ce qui a été dit précédemment, de la situation politique actuelle et du caractère des prochaines luttes, que notre agitation peut et doit prendre pour thème le problème des salaires, tandis que la rupture de la coalition gouvernementale reste encore l'objet de notre propagande.

C'est à travers l'expérience des grandes masses concernant les salaires que le niveau de compréhension des travailleurs pourra se poser comme une tâche à réaliser - pour nous comme thème d'agitation - la rupture de la coalition, la constitution d'un gouvernement des partis ouvriers.

Plus généralement, dans les mois à venir, tous les problèmes politiques se poseront aux larges masses à travers cet axe de la situation politique en France : la classe ouvrière acceptera-t-elle de travailler plus dur dans une misère prolongée pour permettre à la bourgeoisie de reconstituer son capital détruit.

La liaison entre notre participation aux luttes de la classe ouvrière et la propagande de notre parti est le principal problème qui doit être résolu. Il ne peut l'être qu'au cours de l'activité quotidienne de notre parti. Il détermine les formes organisationnelles et les méthodes de constructions du P.C.I., dont la tâche essentielle est aujourd'hui d'adapter ses mots d'ordre, sa propagande et sa structure à la conquête des masses, de faire de notre P.C.I. un parti des masses tourné vers elles, entendu, compris, suivi par une large avant-garde.